

En diálogo con una emisora radial, Sandra Morelli afirmó que recibió un ataúd en su oficina y por eso abandonó el país. Dijo que es una agresión que viene de parte de Carlos Saavedra, líder de uno de los sindicatos de la institución.

La Contralora General de la Nación abandonó el país. Salió de Colombia porque recibió una nueva amenazada: un ataúd en su oficina con una foto suya adentro.

Sandra Morelli sabe de dónde vienen las agresiones. Según ella, es Carlos Saavedra, uno de los líderes sindicales de la institución el que envió esta amenaza.

“Ha habido todo tipo de agresiones y es mejor ausentarme unos días y cumplir con el compromiso internacional. Está claramente identificado quiénes son los protagonistas de esta iniciativa y que es una agresión para desacreditarme”, agregó.

Si bien la Contralora tenía compromisos en el exterior, la motivación más importante para que Morelli abandonara el país fue el tema de las amenazas.

<http://confidencialcolombia.com/es/1/103/1672/Contralora-sale-del-pa%C3%ADs-por-amenazas-Contralora-Morelli-amenazas.htm>